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Anregung nach §24 GO NRW 
 
Optimierung der bestehenden Fahrradstraßen nach AGFS-Leitfaden 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Wigant, 
 
für den ADFC Unna rege ich nach §24 der Gemeindeordnung NRW die 
Optimierung der bestehenden Fahrradstraßen nach AGFS-Standard an. 
 
 
Begründung 
 
Als wichtiges Element hin zu einer fahrradfreundlichen Mobilität erfreut sich die 
Fahrradstraße auch in Unna immer größerer Beliebtheit. Fahrradstraßen sind 
Verkehrsflächen, die grundsätzlich den Radfahrenden vorbehalten sind bzw. auf 
denen Radfahrende Vorrang haben. Dies schafft Sicherheit und Komfort und trägt 
dazu bei, das Fahrrad als attraktive Alternative zum Pkw zu nutzen.  
 
Wesentlich ist allerdings, Fahrradstraßen so zu gestalten, dass sie einen hohen 
Wiedererkennungswert besitzen. Insbesondere, wenn die Fahrradstraße auch für 
andere Verkehrsteilnehmende freigegeben werden soll, ist es wichtig, dass jeder 
Verkehrsteilnehmende erkennt, dass er sich in einer Fahrradstraße befindet. 
 
Durch die Etablierung einer landesweit einheitlichen Gestaltung soll neben der 
Wiedererkennbarkeit auch die Akzeptanz von Fahrradstraßen verbessert werden. 
Auch soll durch die eindeutig definierten Gestaltungs- und Qualitätsmerkmale das 
von den Verkehrsteilnehmenden gewünschte Verhalten Unterstützung finden. 
 
Der AGFS-Leitfaden bietet dabei eine rechtssichere Grundlage die auch für die 
Kreisstadt Unna als Mitglied in der AGFS Beachtung finden soll. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Tanja Bork 
Sprecherinnenteam ADFC Unna 

       
 
    

  
  

An den Vorsitzenden des Rates der 
Kreisstadt Unna 
Herrn Bürgermeister Dirk Wigant 
Rathausplatz 1 
59423 Unna 


